

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang telah membantu peneliti selama penyusunan skripsi. Disini penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah berkenan mengizinkan peneliti melakukan penelitian.

Kedua, kepada Dr. Aip Badrujaman, M.Pd selaku ketua program studi Bimbingan dan Konseling yang telah membantu mengarahkan metode penelitian yang dilakukan penulis sebagai peneliti.

Ketiga, kepada Dr. Susi Fitri, S.Pd., M.Si., Kons selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan kepercayaan, dukungan, bimbingan, diskusi, masukan dan arahan pada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.

Keempat, kepada Wening Cahyawulan, M.Pd selaku dosen mata kuliah pendalaman metode penelitian yang dengan sabar membimbing peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan bab 1-3 dengan baik.

Kelima, kepada Deasyanti, Ph.D., selaku ketua UPT-ULBK yang telah mengizinkan peneliti untuk melaksanakan studi pendahuluan di UPT-ULBK dan mengambil data yang berkaitan dengan penelitian.

Keenam, kepada seluruh dosen prodi Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta yang telah mengajarkan dan memberikan ilmu pengetahuannya kepada peneliti.

Ketujuh, seluruh Ketua Jurusan/Program Studi yang ada di Fakultas Ilmu pendidikan yang telah mengizinkan penulis selaku peneliti melaksanakan penelitian pada seluruh mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan angkatan 2016 - 2018.

Kedelapan, kepada seluruh mahasiswa aktif S1 Fakultas Ilmu Pendidikan angkatan 2016 - 2018 yang telah bersedia bekerja sama dan meluangkan waktu untuk mengisi instrumen penelitian ini.

Terakhir, kepada seluruh keluarga dan sahabat yang senantiasa memberikan dukungan beserta doa untuk keberhasilan dan kelancaran dalam menyelesaikan kuliah ini.

Jakarta, 18 Juli 2018

Penulis

Pupung Sugitri